
 

 

 

 

 

  新緑がまぶしい季節になりましたが、早くも

梅雨入りの声が聞こえてきています。今年は少

し早いようです。学校は運動部の春季地区大会

が終了したところです。仲間を応援したり、真剣に

戦って喜びを爆発させたり、悔し涙を流したりする

姿を見て、部活動が生徒の成長にとって貴重な機

会だと改めて感じました。いくつかの部が県大会出場を決めましたが、県の

春季大会は今年が最後になるので、ぜひ、頑張ってほしいと思います。また、

１年生も約９割が運動部や文化部に入部し、先輩たちとの活動を開始しまし

た。今後が楽しみです。 

６月は県大会、体育祭、修学旅行など、学校行事が目白押しです。コロナ

禍であっても、昨年度より更に前に進めていきたいと思いますので、ご理解、

ご協力をお願いいたします。 

生徒会総会を開催しました。 

５月２４日、生徒会総会を開催しました。

今回も会議室に生徒会執行部や各委員会の委

員長、学級代表などが集まり、その状況を各

クラスのテレビで見ました。タブレットを活

用して、朝の時間に総会資料の読み合わせを

し、質問を入力しました。昨年同様、活発な質問や意見が

出され、答える側も熱心に回

答を作りました。その分、長

時間に渡る会となりました

が、生徒会活動への理解が一

層深まったと思います。 

 
 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」   旭中生徒会 

１. 私たちは, 心をこめてあいさつをします。 

２. 私たちは, 時間を守り自ら学習に励みます。 

３. 私たちは, 他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４. 私たちは, 進んで働きます。 

５. 私たちは, 社会のルールを守り, 自信をもって生き抜きます。 

新体力テストに挑戦！ 
5 月はハンドボール投げや５０ｍ走、長 

座体前屈、シャトルランなど様々な種目に 

Challenge しました。結果が楽しみです。 

中庭の紫陽花も色

づいてきました。 



運動部が熱戦！ 

５月６日から宇河地区春季大会が行われ、本校はバドミントン部がアベック

優勝を果たすなど素晴らしい成果を収めました。選手たちはみんな真剣に臨み、

プレイごとに一喜一憂していました。僅かな差で惜敗した試合がいくつもあり

ましたが、むしろ、接戦に持ち込めるまでよく成長したと思っています。 

団体で野球部、バドミントン部、剣道部、個人では陸上部、バドミントン部、

剣道部、弓道部が6月２日からの県大会出場を決めたので、ぜひ活躍してほし

いと思います。県大会出場を逃したチームも、夏の総体に向けて頑張りたいと

話していたので更なる成長を期待します。 

   

 

 

 

 

 

 

＜主な入賞＞    ※紙面の関係で一部掲載（下線は県大会出場） 

〇野球部        3 位 

〇陸上競技部    男子８００ｍ２位、１５００ｍ３位、6 位 

３０００ｍ６位、１１０ｍハードル 2 位 

        女子８００ｍ1 位、１５００ｍ1 位、3 位 

2 年８００ｍ4 位、2 年１５００ｍ4 位 

砲丸投げ 6 位 

〇剣道部        男子団体 ベスト８ 

          男子個人 県大会出場 

〇弓道部        男子個人 県大会出場          

〇バドミントン  男子団体 優勝            

個人 シングルス ３位 

     ダブルス   優勝 

女子団体 優勝 

    個人 シングルス 優勝、３位   

ダブルス   ３位  

〇 6 月 11 日（土）の体育祭は、今年度も地域の皆様をお呼びすることができ 

ません。大変申し訳ありません。 

〇 6 月 26～28 日の修学旅行の代休を 29 日から 24 日に変更しました。 

 

体育祭の練習開始！  体育祭の練習が始まりました。梅雨入 

りが早そうなので、例年同様、雨が心配です。そのため、コロナ対策と 

併せ、可能な限り午前中に競技を行うことにしました。また、昨年度は 

演舞を復活させましたが、さらに今年度は保護者の皆様が見学できる計 

画にしました。マスク着用などのほか、生徒と保護者のエリアを分けた 

り、人数を制限させていただいたりと、いくつかルールを決めましたが、 

思い出に残る体育祭にしたいと思いますので、ぜひご協力をお願いします。 


